

MSD Animal Health obtiene el registro de un nuevo kit de progesterona para la mejora de la reproducción porcina

- **Con sólo cuatro gotas de suero, ofrece una especificidad del 95 por ciento y resultados en quince minutos**



[Descargar imagen](#)

Madrid, 25 de septiembre de 2023.- MSD Animal Health, compañía líder en el sector de la salud animal, ha obtenido a través del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, el registro de un nuevo kit de progesterona en porcino. Este nuevo sistema de control de los parámetros fisiológicos en las cerdas está destinado al uso en reproducción porcina, ofrece una especificidad del 95 por ciento y proporciona resultados en tan solo quince minutos.

Esta novedosa herramienta es un kit rápido de uso en granja. Con solo cuatro gotas de suero, el kit permite detectar los niveles de progesterona en las cerdas. “Con la prueba se puede determinar si la cerda tiene cuerpos lúteos o no, ya que son los productores

de la progesterona, y así determinar cómo actuar”, ha explicado Rut Menjón Técnica especialista de la Unidad de Negocio de Porcino.

“Se puede utilizar también en nulíparas, donde será una herramienta muy interesante, ya que permite saber si las cerdas están ciclando para organizar mejor la granja y tener menos días no productivos”, ha señalado Menjón.

Por tanto, este kit facilita la toma de decisiones del veterinario en la propia granja, permite mejorar los parámetros reproductivos y facilita hacer un uso adecuado de los productos para la reproducción como pueden ser las gonadotropinas o el altrenogest.

“De esta forma, MSD Animal Health mantiene el compromiso de ofrecer soluciones innovadoras y herramientas de análisis útiles enfocadas a la reproducción porcina, facilitando el diagnóstico a los veterinarios del sector y mejorando los resultados reproductivos”, ha concluido.

Acerca de MSD Animal Health

MSD, conocida como Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EE.UU. en los Estados Unidos y Canadá, tiene como propósito utilizar el poder de la ciencia de vanguardia para salvar y mejorar vidas en todo el mundo. Durante más de un siglo, ha estado a la vanguardia de la investigación, presentando medicamentos, vacunas y soluciones de salud innovadoras para hacer frente a las enfermedades más desafiantes. MSD Animal Health, una división de Merck & Co., Inc., Rahway, N.J., EE.UU., es el negocio global de salud animal de MSD. A través de su compromiso con *la ciencia de los animales más sanos (The Science of Healthier Animals®)*, MSD Animal Health ofrece a veterinarios, ganaderos, familias de mascotas y gobiernos una de las más amplias gamas de productos farmacéuticos veterinarios, vacunas y soluciones y servicios de gestión de la salud, así como un amplio conjunto de tecnología conectada que incluye productos de identificación, trazabilidad y monitoreo. MSD Animal Health se dedica a preservar y mejorar la salud, el bienestar y el rendimiento de los animales y de las personas que los cuidan. Invierte una gran cantidad de recursos en investigación y desarrollo (I+D) y en una cadena de suministro moderna y global. MSD Animal Health está presente en más de 50 países y en unos 150 mercados. Para obtener más información, visite www.msd-animal-health.es y siga los perfiles sociales en [LinkedIn](#), [Facebook](#) y [Twitter](#).

Contacto

MSD Animal Health

Antonio Álvarez Rodrigo

+34 636 70 65 42

Antonio.alvarez2@merck.com

Luis Huerga Rodríguez

+34 661 82 01 53

Luis.huerga@merck.com

Coonic

Andrea Mínguez

+34 673 108 901

Andreaminguez@coonic.com